

ROMPE DOS MARCAS MUNDIALES



El alemán Alexander Schultz cruzó ayer sobre una cuerda floja, colocada a 240 metros de altura, del edificio Torre Bancomer a Torre Reforma, en Paseo de la Reforma. La marca anterior era de 185 metros. El atleta de 25 años también batió el récord de distancia al recorrer 217 metros; la cifra pasada era de 170. El equilibrista tuvo varios intentos fallidos en el deporte extremo llamado highline urbano ■ Foto Notimex

■ Lo ubica entre 2.3 y 2.4 por ciento

OCDE: será moderado el crecimiento de México en 2017-2018

■ Divulga Hacienda el reporte; se delinea ese panorama ante la llegada de Trump

■ Señala que la economía ha resistido, pese a la baja petrolera y la debilidad comercial

■ 24

■ Pide mostrar manifestaciones de impacto ambiental
Ordena Inai aclaraciones sobre el nuevo aeropuerto

ALONSO URRUTIA

■ 42

■ Revisión de estrategias en el encuentro de Cancún
De 196 países, sólo 69 actúan en favor de la biodiversidad

ANGÉLICA ENCISO, ENVIADA

■ 39